

EL ECO DE LAS ARTES.

PERIODICO SEMANAL, ORGANO DE LA SOCIEDAD
DE CONSTRUCTORES PRACTICOS.

REDACTORES, JOSE CARRILLO, VALERIANO RUIZ, TEODORO SOTO
Y AGUSTIN ROBLES.—ADMINISTRADOR, ANGEL PEÑA.

CONDICIONES DE LA PUBLICACION.

Este periódico se publicará semanariamente saliendo á los sábados de cada semana.

La suscripción adelantada por un mes en México, es de doce y medio centavos. En los Estados diez y ocho centavos y números sueltos cuatro centavos. A los repartidores se les dará á dos pesos ciento.

PUNTOS DE SUSCRIPCION.

En la calle de la Estampa de Jesus María núñ. 14.
Secretaría de la Sociedad de Constructores Prácticos.
Puente del Correo Mayor, Fábrica de lámparas.
Y en el despacho de la imprenta de la Sociedad Artística-Industrial, interior del ex-colegio de San Pedro y San Pablo.

"EL ECO DE LAS ARTES"

POSTULA

PARA PRESIDENTE DE LA SUPREMA
CORTE DE JUSTICIA

AL

C. VICENTE RIVA PALACIO,

Editorial.

NUESTRO PERIODICO

No somos nosotros los que al lanzarnos por primera vez al periodismo, con ínfulas de escritores, pretendamos ponernos en competencia con otros de reconocido mérito y talento; sino solamente ospondremos nuestras ideas políticas que nos parecen ser de risueñas esperanzas para el país.

Cuando se encuentra destruido todo principio egoista y retrógrado, cuando se mira convertido en escombros el pedestal en que se ostentaba ese monstruo tiránico que se llama desigualdad, entonces es cuando se levanta el que estuvo humillado, y eleva en su alma un altar al progreso, que minando ese pedestal derribó el ídolo.

El ciudadano se encuentra en todas partes: en el magnífico salón del rico y en el humilde taller del artesano.

A todos asisten iguales derechos e iguales deberes. Todos tienen libertad para esponer

sus ideas y defenderlas, teniendo por elementos de defensa la razón y la conciencia.

Al postular nosotros al Ciudadano Vicente Riva Palacio, para presidente de la Suprema Corte de Justicia, no veímos otra cosa que una esperanza más para la felicidad de México.

El hombre honrado, el ciudadano leal, el abogado que en el foro ha mostrado su gran talento, y por fin, el general que acompañó a nuestra bandera en el campo de batalla, y en los momentos en que los soldados franceses miraban en nuestra hermosa México una fácil conquista, tal es nuestro candidato.

Como soldado el Estado de Michoacán es testigo de sus glorias; como literato y como político, bastante lo han recomendado sus magníficas producciones.

Para concluir diremos; que él es el hombre que en su admirable abnegación abandonó la pluma del poeta, se desprendió de las comodidades de la vida privada y fué á defender allí, en donde se defendían los derechos mas santos de la patria; ofreciendo un corazón mas para el sacrificio y un brazo mas para la justa defensa.

LA REDACCION.

Oficial.

LA SOCIEDAD CONSTRUCTORES PRACTICOS.

Animado de los mejores sentimientos humanitarios, en Setiembre último elevó al supremo gobierno un proyecto para establecer un cuerpo